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L
'Amministrazione comunale guidata dal sin-
daco Di Girolamo ha sempre dimostrato
molta attenzione al centro storico e urbano,

tendendo all'obiettivo di ridurre l'uso delle auto,
potenziare quanto più possibile i mezzi pubblici –
e la tanto ancora poco valorizzata navetta – e de-
terminare così un calo delle emissioni di smog nel
centro Città. Chi crede che le crisi economiche
degli ultimi anni siano dovute al fatto che in via
Roma non si può parcheggiare più selvaggiamente
come una volta, sbaglia, naturalmente. Dovreb-
bero piuttosto vedere com'è Palermo oggi, che ha
ampliato la ZTL e potenziato la presenza di Forze
dell'Ordine, sempre più simile a Bologna o a una
Città del Nord (ma al Sud e con tutte le problema-
tiche che ne derivano). E comunque dovrebbero la-
mentarsi semmai di altro. Zona a Traffico Limitato,
dicevamo. Sì perchè da questo punto di vista qual-
cosa va aggiustato. [ ... ]

...continua in seconda

Petrosino: assistenza a disabili e assegno
civico, botta e risposta Pellegrino-Facciolo

N
on sembra mai avere
fine la querelle del-
l'ex assessore Mar-

cella Pellegrino con
l'Amministrazione comunale
di Petrosino guidata da Ga-
spare Giacalone. Ad interve-
nire in risposta, questa volta,
è l'attuale assessore Luca
Facciolo. Il tema principale
riguarda il Settore Servizi Sociali, materia alquanto de-
licata anche nella vicina Marsala. In una nota inviata
alla stampa ieri dall'attuale Consigliera comunale Mar-
cella Pellegrino, si legge: “A Petrosino, ai nostri ra-
gazzi speciali e agli anziani da più di un anno non
viene garantita dall'Amministrazione l’assistenza do-
miciliare, eppure la legge 67/2006 serve a tutelare le
persone con disabilità; ad ignorarla sono proprio le
Istituzioni: chi dovrebbe stare dalla parte dei più deboli
li ignora. Come si può? A Petrosino una volta c’era
l’assegno civico dove persone in difficolta economiche
usufruivano di un contributo e in cambio svolgevano
lavori socialmente utili, come aiuto domestico nelle

famiglie dove vi era un di-
sabile o presso anziani
soli. Invece ora è previsto
solo per la pulizia del
verde pubblico e del Mu-
nicipio”. Poi la Pellegrino
prosegue: “Un avviso reci-
tava che c'era tempo fino
al 4 marzo 2019 per la pre-
sentazione della domanda

per l'assegno civico comunale anno 2019, ma ad oggi
nessun servizio di assistenza è stato effettuato. D’al-
tronde come lo si può garantire quando nel Capitolo
31.396 'lavori socialmente utili', a inizio 2019 vi erano
solo 20mila euro e attualmente solo 9mila?”. Sul fronte
dell'assegno civico però, bisogna ricordare che è en-
trato in vigore il Reddito di Cittadinanza e che questo,
per legge, ha regole di compatibilità (bonus gas e
primo figlio, lavoro autonomo o subordinato entro
certi limiti, ecc.), ma anche dei limiti, come nel caso
del REI Reddito di Inclusione Attiva che ormai è stato
assorbito dalla misura portata avanti dal Movimento 5
Stelle. [ ... ]                                  ...continua in seconda

L'ASSESSORE: “LA CONSIGLIERA OMETTE CIFRE, ERRORI E HA TANTE DIMENTICANZE”
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ZTL o area
pedonale urbana?

CIL ORSIVO
di Claudia Marchetti
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I
l Pubblico Ministero Fabio Regolo ha chiesto l'archi-
viazione per dichiarazione infedele nei confronti di Ser-
gio e Francesco Lo Trovato, presidente del cda e

amministratore (nonché direttore generale) del Consorzio
siciliano di riabilitazione della società consortile. La richie-
sta era stata presentata dai difensori dei due soggetti gli av-
vocati Vito Branca e Carmelo Peluso. La richiesta è stata
accolta dal Gip del tribunale di Catania presso il quale si
sta svolgendo il procedimento, per l'infondatezza della no-
tizia di reato. E' stato anche revocato il sequestro preven-
tivo sulle somme e sui conti correnti che erano stati oggetto
di sequestro da parte della Guardia di Finanza di Catania

e contestualmente il magistrato ne ha ordinato la restitu-
zione ai legittimi proprietari, ossia Sergio e Francesco Lo
Trovato. Come si ricorderà nello scorso mese di luglio la
Guardia di Finanza aveva eseguito un decreto di sequestro
preventivo di denaro e beni per un valore complessivo di
oltre 3 milioni di euro, nei confronti del presidente del cda
e amministratore del Consorzio siciliano di riabilitazione
società consortile. L’ipotesi che fu contestata ai due inda-
gati era quella di “dichiarazione infedele”. Nello specifico
i due venivano accusati di aver sottratto al pagamento
delle imposte, per le annualità che andavano dal 2013 al
2016, redditi complessivi per oltre 10 milioni di euro.

Dopo il sequestro preventivo il tribunale dispone la
restituzione dei beni a Sergio e Francesco Lo Trovato

DECADE ANCHE L'ACCUSA DI DICHIARAZIONE INFEDELE PER REDDITO DI OLTRE10 MILIONI DI EURO

V
ista l’adozione da parte del Mi-
nistero dello Sviluppo Econo-
mico del provvedimento che

assegna i contributi stanziati dal De-
creto Crescita in favore dei Comuni per

la realizzazione di progetti di efficien-
tamento energetico e di sviluppo terri-
toriale sostenibile, il Consigliere
comunale Aldo Rodriquez invia una
nota al sindaco Di Girolamo sull'uti-

lizzo delle risorse in base alla Norma
Fraccaro. “La norma prevede lo stan-
ziamento di 500 milioni di euro per rea-
lizzare opere pubbliche in materia di
efficientamento energetico – afferma

l'esponente del M5S -. In base al nu-
mero di abitanti, Marsala potrebbe ri-
cevere un contributo di 170mila euro.
Chiedo all'Amministrazione di sapere
se intende avviare le procedure”. 

Rodriquez: “Il Comune chieda il contributo della Norma Fraccaro”
IL CONSIGLIERE COMUNALE PENTASTELLATO: “FONDI IMPORTANTI PER L'EFFICIENTAMENTO ENERGETICO”

[ Petrosino: assistenza a di-
sabili e assegno civico,
botta e risposta Pellegrino-
Facciolo ] - A prendere una
netta presa di posizione con-
tro la Pellegrino e a chiarire
la questione è l'assessore
Luca Facciolo: “La Consi-
gliera Pellegrino piuttosto
che citare leggi e capitoli di-
segnando un quadro parziale
e pretestuoso, dovrebbe fare

mea culpa. Perchè omette di
dire che alle 20mila euro ci-
tate sono previste altre
25mila euro (da pochissimo
autorizzate dal Distretto)
che però per un errore di
programmazione durante la
progettazione a cui lei ha
partecipato, abbiano avuto
difficoltà a spendere. Stiamo
rimediando. Il progetto in-
fatti prevede turni di solo

due unità di assistenti alla
volta, numeri insufficienti e
ridicoli rispetto a chi do-
vrebbe beneficiarne. La Pel-
legrino – continua
l'assessore -, dimentica inol-
tre di affrontare la questione
di compatibilità fra gli ope-
ratori assegno civico che
nello stesso tempo percepi-
scono Reddito di Cittadi-
nanza. Dimentica che

abbiamo un Centro Diurno
per anziani e disabili. Non
sa  che abbiamo approvato
progetti e destinato gran
parte delle somme del Piano
di Zona ai Servizi Disabili.
Dimentica che il Comune fi-
nanzia con il proprio bilan-
cio ben 100mila euro
all'anno per l'assistenza al-
l'autonomia e alla comuni-
cazione. E dimentica molto

altro, perfino di essere stata
per ben 7 anni seduta fra i
banchi della maggioranza e
della Giunta guidata da Gia-
calone. Se il suo comunicato
è una manovra per rendersi
visibile, bisogna dire che è
riuscita solo a ricordarci
quanto sia di parte il suo
punto di vista”. 

[ claudia marchetti ]

CONTINUA DALLA PRIMA

E’
ripartito da ieri a Marsala il servizio di
raccolta a domicilio del rifiuto orga-
nico. Lo stesso, si potrà conferire

anche nelle isole ecologiche del Lungomare (ex

Salato) e della zona Signorino (parcheggio co-
munale). L'Amministrazione Di Girolamo segue
costantemente l'evoluzione della drammatica si-
tuazione che investe tutta la Sicilia, consapevole

che nuove interruzioni del servizio di raccolta
“porta a porta” potranno essere evitate solo se
giungeranno adeguate soluzioni dal Governo Re-
gionale. 

Marsala: è ripresa da ieri la raccolta dell'organico porta a porta

S
top dei rifornimenti di benzina dalle ore 6.00
del 6 novembre alle ore 6.00 dell’8 novembre.
Lo sciopero è stato annunciato dalle associa-

zioni di categoria  Faib Confesercenti, Fegica Cisl e
Figisc/Anisa Confcommercio, contro il Governo. Non
viene citato nel comunicato se le stazioni self-service
saranno operative oppure no. In uno sciopero dello
scorso maggio in Sardegna, anche gli impianti auto-

matici erano rimasti chiusi, lasciando così a secco gli
automobilisti. Secondo Faib Confesercenti, la protesta
è rivolta nei confronti del Governo che “… sta gra-
vando con adempimenti inutili e cervellotici- un’in-
tera Categoria con provvedimenti che vanno: dalla
fatturazione elettronica, ai Registratori di cassa Tele-
matici (anche per fatturati di 2 mila €/anno); dalla ri-
modulazione dell’Indice Sintetico di Affidabilità

fiscale (ISA) irraggiungibile per i Gestori, all’intro-
duzione di Documenti di Trasporto (Das) e modalità
di Registrazione giornaliera in formato elettronico;
dall’invio dei corrispettivi giornalieri in formato elet-
tronico fino al gravame fiscale e contributivo per i Ge-
stori che non ricevono -in tempo- da Fornitori e
Agenzia delle Entrate i documenti necessari per la
loro contabilità”.

Sciopero dei benzinai in tutta Italia il 6 e il 7 novembre. Ecco i motivi
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N
ei giorni 26 e 27 ottobre
scorsi, presso il padiglione
G. Rama dell’Ospedale

dell’Angelo di Venezia Mestre, si è
tenuto il VII congresso nazionale
SIF (Società italiana di Fisioterapia)
e AIFI Veneto (Associazione Italiana
Fisioterapisti). Tale evento ha visto
come protagonista il dottor Luca
Abrignani, fisioterapista marsalese,
che concorrendo tra i più grandi
esperti nazionali del settore riabilita-

tivo, è stato il vincitore del concorso
per il miglior abstract e poster me-
dico-scientifico del congresso. Tale
studio, dal titolo “Reliability of dif-
ferential physiotherapy diagnosis vs
medical and radiographic evaluation
in patient with occult femoral frac-
ture: a case report”, sarà pubblicato
nella rivista Archives of Physiote-
rapy e nel portale di ricerca medica
PubMed. Abrignani, laureatosi in fi-
sioterapia presso l’Università Catto-

lica del Sacro Cuore e conseguito il
master in terapia manuale ortopedica
(titolo internazionale OMPT - Ortho-
paedic Manipulative Physical Thera-
pists), ha proseguito i propri studi
specializzandosi nel trattamento
delle problematiche Muscolo-sche-
letriche ortopediche e riabilitazione
post chirurgica. Vanta diversi anni di
esperienza sia nel proprio studio pri-
vato a Corso Gramsci sia presso
strutture convenzionate (Riability

Group), collaborando con squadre
sportive professionistiche quali Mar-
sala Volley, Pallacanestro Trapani,
Trapani calcio e Federazione italiana
Hockey. Grandi meriti e risultati per
un'altra eccellenza marsalese. 

Il fisioterapista marsalese Luca Abrignani
vince l’ambito Premio SIF nazionale

IL GIOVANE DOTTORE HA VINTO IL CONCORSO PER IL MIGLIOR ABSTRACT E POSTER MEDICO-SCIENTIFICO

L
a modernità è sbarcata a Marsala. Con en-
fasi e tanto ottimismo, questa mattina, al
Complesso Monumentale San Pietro, è

stato presentato l’ambizioso portale digitale che
promette grandi cose. Il sindaco Alberto Di Giro-
lamo, il vicesindaco Agostino Licari, il dirigente
vicario del settore ragioneria del Comune di Mar-
sala Filippo Angileri ed Emilio Piccolo, l’esperto
che ha illustrato l’iter da seguire per accedere alla
piattaforma,hanno pochi dubbi sulla buona riu-
scita del progetto: con un click sarà possibile cal-
colare la propria posizione tributaria, pagare le
multe, controllare i dati catastali e inviare istanze
alla Pubblica Amministrazione. Basterà accedere
al portale www.servizialcittadino.it, accreditarsi,
ricevere un PIN identificativo e magicamente si
spalancheranno le porte della modernità. Basta
file negli uffici pubblici, pile di scartoffie, perdita
di tempo e clientelismo che è pericoloso quasi
quanto la mafia ( parola di vicesindaco). Il con-
tatto diretto fra il cittadino e la Pubblica Ammini-
strazione, renderà tutto molto più semplice.
Marsala città europea, anzi addirittura nord euro-
pea: questa l’ambizione espressa dai due ammini-
stratori presenti, tanto che la famosa compagnia

telefonica TIM, visto il livello di evoluzione digi-
tale raggiunto dalla città, ha scelto proprio Mar-
sala ( non unica in verità ma fra le 107 italiane
preferite dal Colosso della telefonia mobile)  per
formare sia una parte del personale impiegato
negli uffici del Comune sia i cittadini che ne fa-
ranno richiesta per imparare ad accedere con fa-
cilità al portale. A cosa dobbiamo questa fortuna?
Merito dell’essere avanti così come ha detto il sin-
daco, il quale ha ribadito di aver reso la città in-
novativa tecnologicamente e pronta per il
progresso. La TIM starà a Marsala tre settimane,
investirà del capitale, formerà centinaia di persone

perché crede nelle potenzialità della città. Una P.A
trasparente ed efficiente non può non passare dal
sistema di collegamento in rete anche se, in Italia,
(Nazione che vanta il primato di super connessa
ai social) appena il 22% della popolazione usa la
rete internet per controllare la propria situazione
tributaria. Il gap sembra incolmabile ma non lo è.
Lo Sportello Telematico Polifunzionale serve pro-
prio a questo. In tempi di spending review, è la ca-
tapulta informatizzata per rendere facile il
rapporto fra utente e Comune. Usando gli algo-
ritmi, ognuno può controllare lo stato della pro-
pria pratica inoltrata senza bisogno di terzi ,a tutto
vantaggio del proprio portafoglio e anche del pro-
prio tempo. A ringraziare sarà anche l’ambiente.
Meno carta e più alberi, per intenderci. Tutto in-
formatizzato, dal SUAP al SUE, ai servizi demo-
grafici, ai pagamenti, dalla polizia Municipale ai
Servizi Sociali, dalle opere pubbliche alle preno-
tazioni, dalle iscrizioni scolastiche ai certificati.
Marsala, tra l’altro, ha appena vinto il bando eu-
ropeo che permetterà di accedere gratuitamente al
WIFI nel centro storico. Basterà conoscere la pas-
sword che sarà resa nota a suo tempo.  Il futuro è
già qui. [ tiziana sferruggia ]

Il Risorgimento Digitale parte da Marsala con la TIM 
IL COLOSSO DELLE TELECOMUNICAZIONI HA SCELTO LA CITTÀ GARIBALDINA PER LA RIVOLUZIONE INFORMATICA
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Egregio direttore, “Ti chiedo la cortesia di pubblicare la
seguente nota per provare a raggiungere le innumerevoli
persone che in questo ultimo mese sono state in ansia
per la mia salute ed hanno provato a raggiungermi in
qualche maniera. Ringraziando sinceramente tutti dico
che, adesso, Sto Bene. Sono stato sottoposto ad inter-
vento cardiochirurgico il cui esito è stato positivo e ri-
solutivo per il problema che il 09/ottobre scorso ho
accusato. La totale abnegazione e l’alta professionalità
che ho riscontrato nel personale tutto al p. o. Paolo Bor-
sellino di Marsala (Pronto Soccorso e Terapia Intensiva
di Cardiologia), al reparto di Emodinamica di Trapani,
alla Cardiochirurgia del Policlinico di Palermo nonché
alla U.O. di Riabilitazione Cardio Vascolare dell’Ospe-
dale Buccheri- La Ferla, hanno consentito di effettuare
un trattamento tempestivo ed efficace che, come già
detto, è risultato risolutivo. I medici mi hanno assicurato

una totale guarigione nella tempistica prevista per questi
interventi (45/ 60 giorni) ed un ritorno alla vita normale,
pre intervento, senza limitazioni alcune se non quelle
previste dal “buon senso”. Chiudo con un GRAZIE ve-
ramente sentito per tutti quanti hanno voluto manifestare
la loro vicinanza, a me ed alla mia famiglia, e mi scuso
con chi non ha ricevuto risposta o riscontro, infine, de-
sidero pubblicamente ringraziare la Famiglia del Cuore
Immacolato di Maria ed il rettore del Santuario Nostra
Signora di Fatima di Birgi, padre Adriano Cozzi, che ha
chiesto ed ottenuto preghiera da tutta la rete nazionale
ed internazionale della FCIM, e ad ogni Servo e Serva
del Cuore Immacolato di Maria che con tutti gli uomini
e le donne di buona volontà si sono rivolti al Buon Dio
affinchè nei miei confronti fosse riservata MISERI-
CORDIA”.

Giovanni Sinacori

***
Caro Giovanni, la circostanza particolare mi
consente di uscire dai formalismi giornalistici
per rispondere con sincero compiacimento alle
buone notizie sul tuo stato di salute, che hai vo-
luto condividere con la nostra redazione e i nostri
lettori. Sono certo che, dopo la preoccupazione
delle scorse settimane, troveranno conforto e sol-
lievo tanti nostri concittadini che in te vedono un
autorevole punto di riferimento nella vita politica
marsalese, al di là delle diverse posizioni di
parte. A nome della redazione, ti auguro di com-
pletare velocemente il tuo percorso di ripresa per
tornare a godere appieno dell’affetto dei tuoi
cari. Oltre che, naturalmente, di rivederti presto
a Sala delle Lapidi, per ascoltare i tuoi interventi
appassionati e mai banali (V.F.)

N
elle acque di Isola delle Femmine, si è svolta la finale del Campionato della Settima Zona FIV per la
classe Laser. Una competizione che, fin dalle sue prime battute, ha fatto registrare importanti risulti in
classifica per l’atleta della Società Canottieri Marsala, Lorenzo Caputo, che ha partecipato al Campionato

Laser 4.7. Grande soddisfazione per l'allenatore Enrico Tortorici. Anche Giulia Schio ha trionfato nella classe
Laser Radial, conquistando il secondo posto in classifica generale e il primo femminile. “Un’emozione unica –
ha detto Lorenzo Caputo al termine della premiazione -. Un risultato che mi rende orgoglioso del lavoro fatto in
acqua durante gli allenamenti e che mi ha ripagato di tutti i sacrifici di quest’anno”. Il resto della squadra Laser
4.7 ha raggiunto buone posizioni in classifica: Ludovica Giacalone si è posizionata al 16° posto, mentre Ettore
Matembera al 17°. Altro traguardo importante per Giulia Schio, che ha concluso il Campionato Zonale Laser
Radial con un secondo posto assoluto e un primo femminile. 

Caputo e Schio campioni regionali 

Dopo l’intervento chirurgico ci scrive il consigliere Giovanni Sinacori

GLI ATLETI DELLA CANOTTIERI MARSALA PRIMI NELLE RISPETTIVE CATEGORIE LASER

LETTERE

[ ZTL o area pedonale urbana? ] - Da quando sono aumentate le risse e le tensioni
in centro, che minacciano quotidianamente la sicurezza e la quiete pubblica, è cre-
sciuto anche il fenomeno dei ragazzi che scorrazzano in bici a tutta velocità al Cas-
sero, rischiando di investire qualche pedone che passeggia. Anzi, sembra proprio il
loro gioco preferito schivare i pedoni, un po' come quando alle elementari stupida-
mente si chiedeva al compagno di tenere la mano aperta sul banco mentre la punta
della matita centrava lo spazio tra un dito e l'altro. Ecco. Facciamo chiarezza. Nelle
aree a ZTL, sotto il cartello, solitamente ci sono indicati quali sono i mezzi a cui è
vietato l'accesso e quali quelli esenti dal divieto. Ora, pare che le bici in centro sto-
rico a Marsala siano consentite, ma i casi di cui sopra, sempre più frequenti e pe-

ricolosi, ci dimostrano come bisogna ulteriormente limitare la circolazione in
un'area così anomala e stretta come la via XI Maggio. Altro problema sono i velo-
cipedi elettrici: se entriamo nel dettaglio potremmo probabilmente dibatterne a
lungo. Ma pure in questo caso bisogna capire cosa è o non è consentito. Una solu-
zione – con le dovute limitazioni per residenti e persone meno abili, ovviamente –
sarebbe quella di far tornare le centralissime vie del centro che si intersecano, area
pedonale urbana. In quest'ultimo caso, non può circolare nessun veicolo; la relativa
segnaletica, oltre a determinare l’inizio dell’area pedonale, può indicare inoltre a
quali veicoli speciali è consentito il transito. Questo sarebbe un modo molto più si-
curo e chiaro di “vivere” un centro storico, una Piazza, una Città. 

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO


